

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. 10 Jahre Qualitätssiegel
„Umweltbildung.Bayern“
Haus am Strom
am Sonntag, 07. August 2016**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Umweltbildung mit Prädikat!

Das gilt seit nunmehr zehn Jahren für das Haus am Strom und weitere sieben niederbayerische Einrichtungen und den „Runden Tisch Umweltbildung“.

Dieses Jubiläum muss man einfach feiern – weil wir zu Recht unsere erfolgreiche Umweltbildung feiern!

Dies wird hier am „Haus am Strom“ besonders deutlich.

Mit jeder Schulklasse, jeder Familie und jeder Gruppe, die hier der Natur und ihrer Schätze auf den Grund geht, zeigt sich, wie erfolgreiche Umweltbildung aussehen muss.

Und mit jedem Nachwuchs-Forscher, der hier durch das Mikroskop die Wunder der Natur entdeckt, entsteht eine Generation von jungen Menschen, die unsere Schöpfung achten, ehren und schützen.

An diesem Leitgedanken hat sich nichts geändert, nicht in den letzten zehn Jahren und auch nicht seit den ersten Überlegungen für dieses Umweltbildungs-Zentrum an der Donau, das heute europaweit ein Begriff ist!

Ich denke dabei an die Pioniere wie Altlandrat Hanns Dorfner, an den früheren stv. Landrat Günther Kohl oder an den langjährigen Naturschutzreferenten Andreas Sperling.

Ich denke aber auch an das aktuelle Team um meinen Stellvertreter Raimund Kneidinger als Geschäftsführer von „Haus am Strom“ und Einrichtungsleiter Ralf Braun.

Ich bin überzeugt, die erfolgreiche Arbeit geht weiter. Im Haus am Strom, an den anderen niederbayerischen Umweltstationen und auch im Runden Tisch Umweltbildung Niederbayern.

10 Jahre „Qualitätssiegel Umweltbildung“ steht für diese Erfolgsgeschichte – und ich bin überzeugt: Es folgen noch viele spannende Kapitel!